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編集後記
　今月号は会長アクト、年次大会と年次大会ゴルフがメインの記事となりま
す。年次大会以外に今年度、一番イベントの無い時期で記事不足が予
想されました為、「私の仕事」というテーマで原稿依頼をさせていただい
たところ、皆さん一生懸命に素晴らしい原稿を送って下さいまして内容が
盛りだくさんとなりました。大変有難い事です。皆さんのご協力のおかげ
で会報誌に金賞のアワードをいただけました。もう、後少し、最後まで頑
張ります。                                   　　　　MC広報委員長　福山　宏

■事務局
〒792-0025
新居浜市一宮町２丁目4番８号新居浜商工会館2F
TEL(0897)34-9400　FAX(0897)34-9404
E-mail niihama@204-lc.club　URL http://204-lc.club

■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30
■例 会 場　〒792-0007
　　　　　　新居浜市前田町6番9号
　　　　　　リーガロイヤルホテル新居浜　
　　　　　　TEL(0897)37-1121
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●●●  4月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス

We Serve

後藤　達也　誕生日のお品をいただきました。有り難うございました。    
　　　　　　53 歳になりました。
金田　智行　1500 回記念例会並びに家族会出席出来ず申し訳ありま
　　　　　　せん。雨の小豆島楽しんだ事でしょう。来週の地区年次
　　　　　　大会も宜しくお願いします！
伊藤　嘉秀　アフターコロナに向けた第一歩の例会また 1501 回の例会
　　　　　　おめでとうございます。
大竹　崇夫　仕事のため超早退となりました。申し訳ございません。
佐伯　澄男　小豆島家族会 1500 例会本日1501 回目の例会です。記
　　　　　　念バッジ有り難うございます。
伊藤　龍一　1500 回記念例会ｉｎ小豆島家族会に参加出来ず残念で
　　　　　　した。1600 回記念には参加出来るように頑張ります。
近藤　充徳　先日の 1500 回例会と家族会、計画財務委員会の皆様
　　　　　　お世話になりました。
山下　邦俊　今月の会報誌大変な間違いをしてしまいました。3 ページ
　　　　　　の今治くるしま LC 結成 30 周年の記事は金田幹事が書
　　　　　　いた原稿でした。名前を間違えて掲載してしましました。
　　　　　　申し訳ございませんでした。
能瀬　伸一　随分と暖かくなってきました。体調を崩しやすい時期です
　　　　　　ので十便にお体ご自愛下さい。
宇野　博文　人生初めての入院でした。身体にメスを入れるのも初体
　　　　　　験でしたがナントかもとの生活に戻りつつあります。これか
　　　　　　らライオンズ活動を小間まで以上頑張りたいと思います。
永易　明洋　家族会の小豆島遠征は楽しく過ごさせていただきました。
　　　　　　本当にお世話になりました。
青野　泰介　ドラマも終わりまして、やっと静かになりました。僕も一視
　　　　　　聴者としてなぜかドキドキしながら最終回まで楽しみまし
　　　　　　た。こんな経験は誰でも出来る物ではないのでありがたい
　　　　　　思い出にしたいと思います。観て下さったかた、有り難う
　　　　　　ございます。ちなみにドラマはフィクションです !
有富　正治　午前中仕事を終え、弁当を買って帰ったところ愛する妻に
　　　　　　「ライオンズの例会」でしょうといわれ飛んできましたのでジ
　　　　　　ャンパーで来ました。ぼけてきたのかな？
岡村真里哉　コロナ危機感でのマスクより花粉症でのマスクが必須の毎
　　　　　　日です。皆様はいかがでしょうか？皆様がマスクなし生活
　　　　　　早く来ると良いですね。
真鍋　憲夫　1500 回記念例会小豆島で開催されお祝い申し上げます。
　　　　　　一日雨であいにく景色は不良でしたが、計画財務委員会
　　　　　　の皆様のおかげで心温まる旅行が出来ハッピーでした。
　　　　　　感謝です !
高橋　在錫　仕事で今から高知へ行きます。
濱野　剛年　家族会ｉｎ小豆島お疲れ様でした。楽しい会となり美味し
　　　　　　いお酒も飲めましたが、少し記憶がございません・・・
奥嶋啓一郎　新年度になり皆さん季節の変わり目で体調はいかがでしょ
　　　　　　うか。私は数年ぶりにぎっくり腰になり先日ようやく直りまし
　　　　　　た。皆さんも体調にお気をつけ下さい。
塩見　秀晴　4月は花見に入学式に選挙と忙しい人が多いですねエ～。
　　　　　　広瀬でお弁当を広げただけでした。
石川　　稔　新緑がまぶしく目に映る候となり季節の移ろいを感じます。
河端　信人　石川みのるさん当選おめでとうございます。
塩見　公一　新居浜ライオンズクラブ 1500 回例会おめでとうございま
　　　　　　す。家族会も霧は凄かったですが無事に小豆島に渡るこ
　　　　　　とができで良かったです。
神野　雄太　理事会欠席しました。
篠原　大蔵　先日、新居浜カントリークラブでベストスコアが出ました。4
　　　　　　月22日の徳島の記念ゴルフ大会も頑張ります。
橋田信一郎　本日は出席出来ません。ドネーションだけします。
松浦　一雄　今年も沢山の桜を観て楽しく過ごせました。テレビを通し
　　　　　　て日本中の評判お高い桜も観ました。北海道も最速で桜
　　　　　　が咲きました。桜は良いなあ。酒が飲めるもの。
三木　悠司　1500 例会並びに家族会お疲れ様でした。天候は芳し
　　　　　　くありませんでしたが大勢での小豆島大変楽しく過ごさせ
　　　　　　ていただきました。
・・・家族会段取りして下さった計画財務委員会の
　　　　　　　　　　　　　みな様有り難うございました・・・
外山貴一／真木泰彦／加藤久博／福山　宏／新田久司／高木泰斉
／上野　剛／村上博昭／大石隆憲／西原謙一／伊藤久門／小野周
平／今村　忍

後藤　達也　年次大会大変お疲れ様でした。来年はもっと沢山の方に
　　　　　　参加していただけたらと思います。
金田　智行　4 月度月例コンペ優勝しました。同組の宇野さん、佐伯さ
　　　　　　んありがとうございました。その上に生涯初イーグルを取り
　　　　　　ました。4番ロング、最高です !
伊藤　嘉秀　4 月は何かと皆様をお騒がせ致しました。ご協力有り難う
　　　　　　ございました。
佐伯　澄男　徳島年次大会お疲れ様でした。うにしゃぶ美味でした。
白石　誠一　年次大会お疲れ様でした。
能瀬　伸一　先日の地区年次大会お疲れ様でした。来期も多くのメン
　　　　　　バーで参加したいと思いますので宜しくお願いします。
有富　正治　ありがとうございました。
永易　明洋　年次大会のゴルフに参加してきました。お天気に恵まれ楽
　　　　　　しくプレーができました。色々お世話をいただき有り難うご
　　　　　　ざいました。
伊藤　龍一　徳島での年次大会に参加された方お疲れ様でした。今
　　　　　　回も沢山食べて飲んで楽しかったです。段取りしていた
　　　　　　だいた金田幹事大変お疲れ様でした。皆様楽しい GW
　　　　　　をお過ごし下さい。
神野　雄太　年次大会お疲れ様でした。往復、小野さんの車に便乗
　　　　　　させてもらいお世話になりました。
宇野　博文　5 月 GW が近くなってくると花粉の飛散が少なくなってきま
　　　　　　した。これからゴルフも庭の草引きも楽しみたいと思ってい
　　　　　　ます。
真鍋　憲夫　春にしては寒い日が続き少し身体の不調を感じました。年
　　　　　　次大会での表彰を受け保健福祉委員会活動をこれからも
　　　　　　頑張って活動しようと存じますので今後とも宜しくお願い致
　　　　　　します。
続木　　剛　花粉症に悩まされています。何か良い対策はないでしょうか？
加藤　久博　肌寒い日が続きますがお体ご自愛下さい。
大上　幸雄　三木悠司さん卓話お疲れ様でした。
藤縄　洲二　アイアン買いました。これで優勝するぞ !
高橋　在錫　早退します。
石川　敏則　5月7日（日）献血よろしく。
外山　貴一　年次大会お疲れ様でした。
福山　　宏　会報誌アワードで金賞をいただけたようです。皆様ご協力
　　　　　　有り難うございました。
小野　周平　年次大会お疲れ様でした。天気にも恵まれて気持ちの良
　　　　　　い時間を過ごせました。
河端　信人　先週の年次大会お疲れ様でした。
今村　　忍　ゴルフに良い季節になりました。またやる気を出して頑張
　　　　　　るぞ・・・。
村上　博昭　今月20日に新居浜市営球場で行われた、愛媛マンダリン
　　　　　　パイレーツの公式戦に人生で初めて始球式をしてきまし
　　　　　　た。緊張しましたがストライクが入って良かったです。
奥嶋啓一郎　令和 5 年の春期コロナワクチンは申請しないと接種券が
　　　　　　届かないかもしれません。ぜひ接種を。
松浦　一雄　4/15、17 の二日間新幹線に乗りましたが、車両の席の
　　　　　　半分以上が一目で外国人とわかる人たちでした。インバウ
　　　　　　ンドの復活は凄いですね。
三木　悠司　本日は例会の貴重な時間を頂戴し卓話をさせていただき
　　　　　　有り難うございました。
矢野　健司　健康のため、ウォーキングを始めようと思っています。三日
　　　　　　坊主にならないように気をつけます。
天野　　淳　お久しぶりの例会です。
塩見　秀晴　季候も大分良くなってきました。若葉の季節です。新芽
　　　　　　がでるように。
田村　慎二　朝晩まだ肌寒いですが、お体に着付けてお過ごし下さい。
石川　　稔　暖かくなったり寒くなったり体調管理は大変ですね。皆さ
　　　　　　んご自愛下さい。
橋田信一郎　ここ数日気温の変化が大きくなってきています。体調を崩
　　　　　　さないよう気をつけましょう。
濱野　剛年　三木君卓話お疲れ様でした。
青野　泰介　三木さんの卓話に感謝 !（今から聞きますがおそらく緊張
　　　　　　せずすらすら話してくれるでしょう）
塩見　公一　三木君卓話お疲れ様でした。急にお願いしてゴメンなさい。
高木　泰斉　三木悠司さんの卓話に感謝いたします。
山下　邦俊　三木さんの卓話に感謝して！
・・・三木悠司さんの卓話有り難うございました・・・
真木泰彦／近藤充徳／上野　剛／大石隆憲／篠原大蔵／西原謙一
／伊藤久門

　令和 5 年 4 月 22 日 ( 日 )、徳島県
吉野川市にて開催されました第 69
回地区年次大会に参加しました。
前日は、早朝に出発し、サンピア
ゴルフクラブにて記念ゴルフ大会に
10 名で参戦（素晴らしくゴージャスで

美しいゴルフ場でした。）、夜の懇親会からは 3 名
が合流し、会長セレクトのお店で雲丹しゃぶ（和牛
や鮑を雲丹出汁でしゃぶしゃぶパクリ、激ウマでし
た！）を堪能し、二次会で楽しくお酒を酌み交わし、
最後は徳島ラーメンで〆る黄金コース。体重増加
間違いなしでホテルに帰りました。
しっかり前日のお酒を残したまま、今期来期の三役
6 名で午前 8 時に会場に到着し、指名選挙を済ま
せ、代議員分科会に参加。私は第二分科会に参
加し、活動事例発表を聞きつつ、前日の〆ラーメン

が効いたのか、二度ほどトイレに駆け込みました。
残りのメンバーと当日参加の外山君も合流し、キッ
チンカーや屋台で昼食を済ませ、総会に参加。空
調のせいか、熱気のせいなのか、会場内は非常に

●●● 4月第二例会 ●●●

暑く、背中が汗だくになるほどでした。総会中は心
無いヤジを飛ばす輩もおり、同じライオンズの一員と
して非常に不愉快に感じました。（もちろん当クラブ
メンバーではありません）ただ、コロナ明けで久々
の規制のない地区年次大会は非常に楽しく有意義
な時間となりました。
参加者の皆様ご苦労様でした。お疲れさまでした。
そしてありがとうございました。

　　　　　　■ ガバナーズアワード ■
  事業資金獲得賞　　　　　　　　　　　銀　賞
  地区奉仕活動特別賞（子ども食堂）　　 　銅　賞
  地区奉仕活動特別賞（フードバンク）　　　銀　賞 
  クラブ会報優秀賞　　　　　　　　　 　金　賞
  保健福祉賞　献血部門　　　　　　　　優秀賞
  　　　　　　献眼協力部門　　　　　　優秀賞
  　　　　　　臓器提供部門　　　　　　努力賞
  国際関係賞　海外クラブとの姉妹提携  特別友好賞
  国際交流賞　　　　　　　　　　　　　特別賞
  同好会優秀賞　　　　　　　　　　　　金　賞　
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５月 誕生日おめでとうございます
　有富正治、池田拳成、宇野博文、村上博昭
　続木　剛、濱野剛年

５月結婚記念日おめでとうございます
　石川　稔、大上幸雄、大竹崇夫、鴛田宗司
　神野雄太、福山　宏、古川貴章、真木泰彦

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き

行  事  予  定

Niihama Lions Club 会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

4月 22日 ( 土 )　サンピアGC

佐 伯 澄 男

永 易 明 洋

金 田 智 行

白 石 誠 一
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・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 ５月　８日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
５月第一例会 ５月１０日（水）12:15 ～リーガロイヤルホ

テル新居浜

５月第二例会 ５月２４日（水）12:15 ～リーガロイヤルホ
テル新居浜

・委員会
計画財務委員会 ５月　８日（月）18:00 ～ 事務局
青少年委員会 ５月　９日（火）18:30 ～ 吾　秀
MC広報委員会 ５月　９日（火）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 ５月１１日（木）18:30 ～ 純な和
環境保全委員会 ５月１５日（月）18:30 ～    事務局
会員会則委員会 ５月２２日（月）18:30 ～    花　園
出席大会委員会 ５月２２日（月）18:30 ～    花　園
・クラブ・その他行事予定
第３回献血・献眼登録奉仕活動
　５月７日（日）10:00 ～　イオンモール新居浜駐車場
令和 5年度春の全国交通安全運動「人の輪」
　５月１１日（木）　10:30 ～　平形橋歩道上
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　５月１４日（日）10:04 ～　　新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定　　　　　　　
くらげの会　　　　奇数月の予定 　     
スポーツ部会　　　5月 12､26 日（金）19:30 ～     川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　5月 19 日（金）18:30 ～  　 み な と　
釣り同好会　　　　　　　

　　　　　
会長アクト〈案内板ディスプレイ〉贈呈式

会　長　  後 藤  達 也　日時：令和 5年 4月 27 日（木）9:00 ～ 場所：新居浜市総合福祉センター　　　　
　　　　　　　　　　        　

4 月理事・委員長会
4月 10日（月）18:30～ 商工会館3F研修室

第69回336-A地区年次大会に参加して　
幹　事　 金 田  智 行　　　　　開催日：令和 5年 4月 23 日（日）　開催地：日本フネン市民プラザ　　
　　　　　　　　　　　　　　　　        　

●会長挨拶　後藤達也会長
●審議事項
１．後藤達也会長実母ご逝去お供え生花代の支出について
　　２０,０００円（税別）
２．宇野博文さん入院お見舞金の支出について
　　１０,０００円
３．第３回愛リバー･愛ロード決算報告について
４．家族 会決算報告について
５．第３回献血予算案について　５月７日（日）
６．委員会開催の変更について
　計画財務委員会
　　５月１日（月）　 →８日（月） 18:00 ～　事務局　
　青少年委員会
　　５月２日（火）　 →９日（火） 18:30 ～　吾秀
　ＭＣ広報委員会
　　５月４日（木･祝）→９日（火） 18:30 ～  事務局
● 報告事項
１．岡部歩乃佳後援会解散に伴い善意の会費を岡部歩乃佳
　さんより贈呈　
　３月２８日（火）10:00 ～　新居浜市社会福祉協議会
　　1,000,000 円　新居浜市社会福祉協議会まごころ銀行
　　350,000 円　伊予かんえい会へ寄付
　　32,182 円  新居浜 LC消耗品等経費へ充当
２．第６９回 ライオンズクラブ国際協会３３６－Ａ地区年次大会
　・記念ゴルフ大会

　　４月２２日（土）サンピアゴルフクラブ（徳島市）
　　　参加者　１０名
　・年次大会式典
　　４月２３日（日）１３：００～ 日本フネン市民プラザ（吉野川市）
　　　参加者　１５名
３．次期会員手帳作成打ち合わせ会
　４月２５日（火）１４：００～ 新居浜ひうちLC事務局
　出席者：古川貴章次期会員会則委員長
４．第４期会費引落について
　４月１７日（月）４３,０００円
　下記に参加の方は登録料を通常会費４３,０００円と合わせて
　引落とさせていただきます。
　・今治くるしまLC30 周年記念ゴルフ大会登録料
 　　５,０００円
　・地区年年次大会登録料　　 ７,０００円
　・地区年次大会、記念ゴルフ大会登録料
　　 １２,０００円（ゴルフと大会はセット料金）
● 委員会報告
　計画財務委員会
　　家族会決算報告
　保健福祉委員会
　　５月７日（日）の献血活動宜しくお願いします。
　環境保全委員
　　第３回愛リバー・愛ロード清掃奉仕決算報告

　令和 5 年 4 月 22 日 ( 日 )、徳島県
吉野川市にて開催されました第 69
回地区年次大会に参加しました。
前日は、早朝に出発し、サンピア
ゴルフクラブにて記念ゴルフ大会に
10 名で参戦（素晴らしくゴージャスで

美しいゴルフ場でした。）、夜の懇親会からは 3 名
が合流し、会長セレクトのお店で雲丹しゃぶ（和牛
や鮑を雲丹出汁でしゃぶしゃぶパクリ、激ウマでし
た！）を堪能し、二次会で楽しくお酒を酌み交わし、
最後は徳島ラーメンで〆る黄金コース。体重増加
間違いなしでホテルに帰りました。
しっかり前日のお酒を残したまま、今期来期の三役
6 名で午前 8 時に会場に到着し、指名選挙を済ま
せ、代議員分科会に参加。私は第二分科会に参
加し、活動事例発表を聞きつつ、前日の〆ラーメン

が効いたのか、二度ほどトイレに駆け込みました。
残りのメンバーと当日参加の外山君も合流し、キッ
チンカーや屋台で昼食を済ませ、総会に参加。空
調のせいか、熱気のせいなのか、会場内は非常に

暑く、背中が汗だくになるほどでした。総会中は心
無いヤジを飛ばす輩もおり、同じライオンズの一員と
して非常に不愉快に感じました。（もちろん当クラブ
メンバーではありません）ただ、コロナ明けで久々
の規制のない地区年次大会は非常に楽しく有意義
な時間となりました。
参加者の皆様ご苦労様でした。お疲れさまでした。
そしてありがとうございました。

　　　　　　■ ガバナーズアワード ■
  事業資金獲得賞　　　　　　　　　　　銀　賞
  地区奉仕活動特別賞（子ども食堂）　　 　銅　賞
  地区奉仕活動特別賞（フードバンク）　　　銀　賞 
  クラブ会報優秀賞　　　　　　　　　 　金　賞
  保健福祉賞　献血部門　　　　　　　　優秀賞
  　　　　　　献眼協力部門　　　　　　優秀賞
  　　　　　　臓器提供部門　　　　　　努力賞
  国際関係賞　海外クラブとの姉妹提携  特別友好賞
  国際交流賞　　　　　　　　　　　　　特別賞
  同好会優秀賞　　　　　　　　　　　　金　賞　

　4 月 27 日、新居浜市総合福祉セ
ンターにて会長アクトで寄贈させて
いただいた液晶ディスプレイの贈
呈式に金田幹事と山下さんと三名
で行って参りました。｠
AM9 時に訪問させていただき、社

会福祉協議会会長の小野正師様と少しお話をさせ
ていただいた後、贈呈式として目録をお渡しさせて
いただきました。
　その後、寄贈して設置されてある案内板ディス
プレイの前で記念撮影をしました。｠
以前までの案内板はホワイトボードに直接書き込ん
だり、案内文書をマグネットで止めたりと使用してい
たそうです。この度寄贈させていただいた案内板

は 65 型の液晶ディスプレイで、大きくて視認性も格
段にアップしたということで社会福祉協議会さんも大
変喜んでいただけました。｠
　今期会長に就任させていただいてから会長アク
ティビティは何にしようか？と考えておりましたが、私
の両親が晩年に社協のケアマネジャーさんにお世話
になっていた時期がありましたので、その恩返しと
いう気持ちを込めて社協さんに何かお役に立てませ
んか？と打診させていただいておりました。
　総合福祉センターの入り口をくぐれば直ぐに目に
留まる場所にディスプレイが設置されてあって、市
民の方々にも活用していただけそうで良かったなと
思っています。｠
この寄贈にあたって私と社会福祉協議会さんの間を
取り持っていただいた伊藤龍一さんありがとうござ
いました。

AM
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　今月号は会長アクト、年次大会と年次大会ゴルフがメインの記事となりま
す。年次大会以外に今年度、一番イベントの無い時期で記事不足が予
想されました為、「私の仕事」というテーマで原稿依頼をさせていただい
たところ、皆さん一生懸命に素晴らしい原稿を送って下さいまして内容が
盛りだくさんとなりました。大変有難い事です。皆さんのご協力のおかげ
で会報誌に金賞のアワードをいただけました。もう、後少し、最後まで頑
張ります。                                   　　　　MC広報委員長　福山　宏
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会長スローガン「こころをこめた奉仕を」
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第1501回  ４月第一例会
4月 12日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

第1502回  4 月第二例会
4月 26日（水）12:15～　リーガロイヤルホ

テル新居浜 
 

第６９回地区年次大会記念ゴルフに参加して
出席大会委員会　永 易  明 洋　　　開催日：令和 5年 4月 22 日（土）　　開催地：サンピアゴルフクラブ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■審議事項
１．後藤達也会長実母ご逝去お供え生花代の支出について
　　２０,０００円（税別）
２．宇野博文さん入院お見舞金の支出について
　　１０,０００円
３．第３回愛リバー･愛ロード決算報告について
４．家族会決算報告について
５．第３回献血予算案について　５月７日（日）
６．委員会開催の変更について
　計画財務委員会
　　５月１日（月）　 →８日（月） １８：００～　事務局　
　青少年委員会
　　５月２日（火）　 →９日（火） １８：３０～　吾秀
　ＭＣ広報委員会
　　５月４日（木･祝）→９日（火） １８：３０～  事務局
■幹事報告
・ 報告事項
１．岡部歩乃佳後援会解散に伴い善意の会費を岡部歩乃佳
　　さんより贈呈　
　３月２８日（火）１０：００～　新居浜市社会福祉協議会
　1,000,000 円　新居浜市社会福祉協議会まごころ銀行
　350,000 円　伊予かんえい会へ寄付
　32,182 円  新居浜 LC消耗品等経費へ充当
２．第６９回 ライオンズクラブ国際協会３３６－Ａ地区年次大会
　・記念ゴルフ大会
　　４月２２日（土）サンピアゴルフクラブ（徳島市）

　　参加者　１０名
　・年次大会式典
　　４月２３日（日）１３：００～ 日本フネン市民プラザ（吉野川市）
　　参加者　１５名
３．次期会員手帳作成打ち合わせ会
　４月２５日（火）１４：００～ 新居浜ひうちLC事務局
　出席者：古川貴章次期会員会則委員長
４．第４期会費引落について
　４月１７日（月）４３,０００円
　下記に参加の方は登録料を通常会費４３ ,０００円と合わせて
　引落とさせていただきます。
　・今治くるしまLC30 周年記念ゴルフ大会登録料
　 　５,０００円
　・地区年年次大会登録料　 ７,０００円
　・地区年次大会、記念ゴルフ大会登録料
　　 １２,０００円（ゴルフと大会はセット料金）
■ 委員会報告
　計画財務委員会
　　家族会決算報告　
　ＭＣ広報委員会
　　今月会報誌掲載間違いについて
　保健福祉委員会
　　第３回献血予算案について
　環境保全委員
　　第 3回愛リバー・愛ロード清掃奉仕決算報告
■出席報告
　会員数５７名、出席４４名、欠席１３名、出席率７７.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥99,000
■閉会ゴング

　令和 5 年 4 月 22 日 ( 日 )、徳島県
吉野川市にて開催されました第 69
回地区年次大会に参加しました。
前日は、早朝に出発し、サンピア
ゴルフクラブにて記念ゴルフ大会に
10 名で参戦（素晴らしくゴージャスで

美しいゴルフ場でした。）、夜の懇親会からは 3 名
が合流し、会長セレクトのお店で雲丹しゃぶ（和牛
や鮑を雲丹出汁でしゃぶしゃぶパクリ、激ウマでし
た！）を堪能し、二次会で楽しくお酒を酌み交わし、
最後は徳島ラーメンで〆る黄金コース。体重増加
間違いなしでホテルに帰りました。
しっかり前日のお酒を残したまま、今期来期の三役
6 名で午前 8 時に会場に到着し、指名選挙を済ま
せ、代議員分科会に参加。私は第二分科会に参
加し、活動事例発表を聞きつつ、前日の〆ラーメン

が効いたのか、二度ほどトイレに駆け込みました。
残りのメンバーと当日参加の外山君も合流し、キッ
チンカーや屋台で昼食を済ませ、総会に参加。空
調のせいか、熱気のせいなのか、会場内は非常に

■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■年次大会記念ゴルフ　入賞
　８位：宇野博文、９位：河端信人、１５位：小野周平
　４５位：佐伯澄男、７０位：金田智行
　ニアピン賞：河端信人

■会員卓話
　「会社紹介と私の趣味」
　　計画財務委員会　三木悠司ライ

オン

■審議事項
　なし
■幹事報告
・ 報告事項
１．第６９回 ライオンズクラブ国際協会３３６－Ａ地区年次大会
　・記念ゴルフ大会　
　　４月２２日（土）サンピアゴルフクラブ（徳島市）
　参加者：L 宇野博文、L 岡村真里哉、L 小野周平、L 金

　田智行、　L 河端信人、L 後藤達也、L 佐伯澄男、L 白
　石誠一、L神野雄　太、L永易明洋
　・年次大会式典
　　４月２３日（日）１３：００～ 日本フネン市民プラザ（吉野川市）
　参加者： L 宇野博文、L 岡村真里哉、L 小野周平、L 金
　田智行　、L 河端信人、L 後藤達也、L 佐伯澄男、L 白
　石誠一、L 神野雄　太、L 永易明洋、L 伊藤龍一、L 大
　竹崇夫、L能瀬伸一、L外山　貴一、L有富正治　　
２．次期会員手帳作成打ち合わせ会
　４月２５日（火）１４：００～ 新居浜ひうちLC事務局
　出席者：古川貴章次期会員会則委員長
３．第３回献血
　５月７日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
４．新居浜市総合福祉センター案内板液晶ディスプレイ贈呈式 
　４月２７日（木）９：００～　新居浜市総合福祉センター　
　出席者：後藤達也会長、金田智行幹事
■ 委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画
　財務委員会、ＭＣ広報委員会
　（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保
　全委員
■出席報告
　会員数５７名、出席４８名、欠席９名 ,出席率８４.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥94,000
■閉会ゴング

　地区年次大会記念ゴルフ大会は、
４月２２日にクラブ月例を兼ねて、徳
島のサンピアゴルフクラブで開催さ
れました。総勢１０名が４台の車に
乗り合わせて徳島へ向かいました。
サンピアゴルフクラブは、春には７００

本の桜が咲き徳島県下では名門のゴルフ場です。
現在では珍しいオールキャディー付きで、丘陵コース
の池がらみのホールが多く、戦略性も高く、グリーンも
よく整備されていました。
　当日は、晴天に恵まれましたが、風があり少し肌寒
さを感じながら、アウトコースを９時過ぎに１組目、神
野ライ

オン、白石ライ
オン、岡村ライ

オン、河端ライ
オン、２組目、宇野ライ

オン、佐伯
ライ
オン、金田ライ

オン、３組目、後藤ライ
オン、小野ライ

オン、永易でスタートし
ました。
　コースは広く、ＯＢ杭もあまり見当たらず、ドライバ
ーを思いきり振り回すことができましたが、林に入れ
ると中々難しいところがありました。しかし、キャディー

付きで気持ちよくプレーすることができました。
　クラブ月例の成績発表は、懇親会で行われ、結
果を肴に大いに盛り上がり有意義な時間を過ごすこ
とができました。４番でイーグルを取った金田さんが
優勝に輝き、２位にはハンディに恵まれた永易、３
位がベスグロの白石さんでした。後藤会長は、昼
に追加のハイボールを２杯飲んだせいか４位になりま
した。記念大会の成績は、８位に宇野さんと９位に
クラブ唯一のニアピン賞を取った河端さんが入賞し、
飛賞は４５位に佐伯さんと７０位に金田さんが入りま
した。受賞された皆様おめでとうございました。
　同伴者の後藤さん、小野さん、年寄りにお付き
合いをして頂き、楽しくプレーすることができました。
ありがとうございました。また、色々とお世話をして
頂いた金田幹事とゴルフ部会長の佐伯さんにも御
礼申し上げます。参加されたメンバーの皆様、遠
征ゴルフおつかれさまでした。

　　　　　　　　

サン

暑く、背中が汗だくになるほどでした。総会中は心
無いヤジを飛ばす輩もおり、同じライオンズの一員と
して非常に不愉快に感じました。（もちろん当クラブ
メンバーではありません）ただ、コロナ明けで久々
の規制のない地区年次大会は非常に楽しく有意義
な時間となりました。
参加者の皆様ご苦労様でした。お疲れさまでした。
そしてありがとうございました。

　　　　　　■ ガバナーズアワード ■
  事業資金獲得賞　　　　　　　　　　　銀　賞
  地区奉仕活動特別賞（子ども食堂）　　 　銅　賞
  地区奉仕活動特別賞（フードバンク）　　　銀　賞 
  クラブ会報優秀賞　　　　　　　　　 　金　賞
  保健福祉賞　献血部門　　　　　　　　優秀賞
  　　　　　　献眼協力部門　　　　　　優秀賞
  　　　　　　臓器提供部門　　　　　　努力賞
  国際関係賞　海外クラブとの姉妹提携  特別友好賞
  国際交流賞　　　　　　　　　　　　　特別賞
  同好会優秀賞　　　　　　　　　　　　金　賞　
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私の仕事
青少年委員会　外 山  貴 一　　　　        　

会報誌　第 700 号発行を記念して
MC広報委員長　福 山 　宏　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

家族会小豆島バスツアーに参加しました。

私の仕事は弁当作りではありません！
計画財務委員会　青 野  泰 介　　　　　　　　
　　　　　　　　　　        　

福山委員長より「私の
仕事」欄への原稿依頼
がありましたが、その横
に『TV ドラマについて
も交えて！』と書いてあり、
戸惑っております。
両方書くとぼやけるの
で、今回はドラマについ
ての皆さんの推測を終

わらせる機会にさせていただきたいと考えておりま
す、ご容赦ください。
　わからない方もいるかと思いますので、ちょっと説
明。次女である『なっちゃん』に高校生活三年間
のお弁当を作り、それに添えていた『お品書き』が
若干話題となり、TV で取り上げられ、南海放送に
よってドキュメンタリーが制作されました。何かしら
の賞もいただいたようです。
　そこから約半年、日本テレビがドラマにしたいとい
う事でお話をいただきましたが、原作はあくまでもそ
の『ドキュメンタリー』。
　私には何の権限もございません。Instagram 上
の写真を使わせてくれというお願いだけでございま
す。したがって、私が著作権で大変儲けたという
話は全くのデマでございます。

色々書くとアレなので、事実であることとそうでない
ことの答え合わせをいくつか。
※事実でないこと
　お総菜屋さん、居酒屋は実在しません。
　お総菜屋さんの店長に恋しておりません。
　長女はイタリア人とお付き合いしておりません。
　東京まで弁当を持って行っておりません。
　娘に『パス』などと言われたことはございません。
　『なっちゃん』が私に弁当を作ったことは一度もあ
　りません。
※事実に則っていること
　最後の弁当の前の日に救急車で運ばれました、　
　胆石で。
　いつも行っていた bar のマスターが亡くなりまし　
　た。（高橋尚毅さん）
　竜馬マラソン完走しました。
　いつも『焼きそば』ばかり作っていました。
脚本を書いた方は、僕の Instagram を全部読ん
で、想像だけで物語を作りました。
もちろん、新居浜に来たこともありません。
それでも僕を知る皆が事実だと勘違いするような物
語を作る。まさにプロですね。
さて、長くなってきたのでこの辺で。
皆さん、ドラマって『事実を基にしたフィクション』
だったんですよ。

　皆さま、いつも会報誌「新居浜
LionsClub」発 行に
ご協力いただきまして
有難うございます。
なんと本誌２０２３年５
月号は第７００号となり

　 　ます。
例会も３月２６日に第１５００回例会と本
年度は切りの良い数字が並びました。
　我ら新居浜ライオンズクラブはずっ
と途切れる事無く、月一回の会報を
発行しています。
計算しますと、約５９年間毎月会報誌
を発行してきた事になります。
　私が入会させていただいたのが２０
０３年。

月号
　ます。

　令和 5 年 4 月 22 日 ( 日 )、徳島県
吉野川市にて開催されました第 69
回地区年次大会に参加しました。
前日は、早朝に出発し、サンピア
ゴルフクラブにて記念ゴルフ大会に
10 名で参戦（素晴らしくゴージャスで

美しいゴルフ場でした。）、夜の懇親会からは 3 名
が合流し、会長セレクトのお店で雲丹しゃぶ（和牛
や鮑を雲丹出汁でしゃぶしゃぶパクリ、激ウマでし
た！）を堪能し、二次会で楽しくお酒を酌み交わし、
最後は徳島ラーメンで〆る黄金コース。体重増加
間違いなしでホテルに帰りました。
しっかり前日のお酒を残したまま、今期来期の三役
6 名で午前 8 時に会場に到着し、指名選挙を済ま
せ、代議員分科会に参加。私は第二分科会に参
加し、活動事例発表を聞きつつ、前日の〆ラーメン

が効いたのか、二度ほどトイレに駆け込みました。
残りのメンバーと当日参加の外山君も合流し、キッ
チンカーや屋台で昼食を済ませ、総会に参加。空
調のせいか、熱気のせいなのか、会場内は非常に

暑く、背中が汗だくになるほどでした。総会中は心
無いヤジを飛ばす輩もおり、同じライオンズの一員と
して非常に不愉快に感じました。（もちろん当クラブ
メンバーではありません）ただ、コロナ明けで久々
の規制のない地区年次大会は非常に楽しく有意義
な時間となりました。
参加者の皆様ご苦労様でした。お疲れさまでした。
そしてありがとうございました。

　　　　　　■ ガバナーズアワード ■
  事業資金獲得賞　　　　　　　　　　　銀　賞
  地区奉仕活動特別賞（子ども食堂）　　 　銅　賞
  地区奉仕活動特別賞（フードバンク）　　　銀　賞 
  クラブ会報優秀賞　　　　　　　　　 　金　賞
  保健福祉賞　献血部門　　　　　　　　優秀賞
  　　　　　　献眼協力部門　　　　　　優秀賞
  　　　　　　臓器提供部門　　　　　　努力賞
  国際関係賞　海外クラブとの姉妹提携  特別友好賞
  国際交流賞　　　　　　　　　　　　　特別賞
  同好会優秀賞　　　　　　　　　　　　金　賞　

最初に配属された委員会が当時 PR 広報委員会と
言われていたこの委員会でした。
　その後も縁あって２回ほど会報誌の
発行に携わってきました。６０周年記
念誌の作成も携わらせていただきまし
た。大変だと思う反面、この委員会
が好きになっております。
　委員会の先輩方の「毎月、発行
する」という意思がこれまで頑なに継
続されていると思いますと、これは凄
い事です。
　我々の足跡を記録して残している
正に新居浜ライオンズクラブの歴史書
です。新居浜ライオンズクラブと共に
会報誌も未来永劫続く事を願っており
ます。

皆様、いつもお世話になっております。
本日は私のお仕事を紹介させてい
ただきます。
　会社名は株式会社篠原商事と
申しまして、今年で創業 45 年目に

なります。
　内装仕上げ工事業として愛媛県知事の許可をい
ただき、主に新築住宅のクロス（壁紙）や、トイレ
や洗面所にクッションフロアを張ったり、事務所の新
築工事や学校の仮設校舎の床に長尺塩ビシートや
タイルカーペットを張ったりしております。
　また、カーテンやブラインドも取り扱っており、こ
ちらも住宅の新築工事や各施設（グループホーム
など）の窓廻りの装飾仕上げを扱わせていただい
ております。
　最近では昨今の資材高や人件費の高騰で建築
業界が苦しい中、下請け業だけでは生きていけな
いと思い、アパート・マンションや社宅の空いてい
るお部屋のリフォーム工事も承るようになりました。

大工工事や電気工事、水道設備工事も弊社で引
き受け大掛かりなリフォーム工事は出来ませんが、
総合リフォーム業も小規模ながら行っております。
　この激動の時代、停滞は衰退と考え変化に取り
残されることなく柔軟に対応していきながら会社を
成長させるべく頑張っております。
　創業 50 年を超え 100 年企業へ成長させられる
ように頑張ります。これからも宜しくお願い致します。

私の仕事紹介
青少年委員会　篠 原  大 蔵　　　　　　　　　
　　　　　　　　　        　

皆様

なり

私の仕事は運送業です。
運送業と言われますと、お客様でト
ラックに積み込みお客様の所へど
こまででも走ってお届けをすると思
ってらっしゃる方は多いと思います。
が、私の仕事はお荷物を繋いで運ぶ

　 『路線便』という仕事をしています。
『路線便』とはスポーツの駅伝みたいな感じで、1区
走者『お客様のお荷物を集荷する』から１０区『お客
様のお荷物を届ける（納品する）』の内容を全国で
行っている内容になります。
　弊社はその中で１区の集荷（お客様の所からお
荷物をお預かりする）業務と、２区の運行便出発店
までの輸送と９区中継店（全国の四国行のお荷物
が集まる場所）から新居浜市行のお荷物を引き取る
業務と１０区のお客様に納品する業務を行っていま
す。
１区・２区の業務は新居浜市内から始まる業務で
す。８時くらいからお客様の元でお荷物を預かり、新
居浜から発送出来るようにパレットに積み替えたり、
ドラム缶製品ですと転がしたりして自社運行便に積
み付けを行っております。
　私のその業務内容で運転業務を行っております。
９区・１０区の業務は新居浜市に荷物を持って帰る
業務から始まりますので、AM３時に弊社を出発し丸
亀での積み込み後順番に納品する業務から、隣の
西条市の拠点で積み込み新居浜市内の指定場所
への納品を行う業務をしています。
　中で、私の仕事は運転手の管理と運行車両の管
理と共に、運転業務を行っています

AM２時３０分に起床。AM３時に出発する運転手
の点呼を実施。その後、ひと眠りをしたり、事務業務
がたまっている場合はその時間に作成をしたりして
います。電話等の邪魔がないので素晴らしいくらい
捗ります。
　AM４時３０分、再び起床？　その後支度を行い、
AM５時に再出社後、車両点検・アルコールチェック・
体温計測・日報記入後、西条拠点に向けトラックで出
発。AM６時からサントリー様製品の積み込み、後配
達を行い。AM８時から住友関係各社での集荷業
務を行います。
　その後、住友関係の配達業務を午前中に行い、
昼食の後のお昼寝をしています。
午後からは最近会社での事務業務を行っていま
す。PM４時には業務終了させながらの愛犬の散歩
を実施。PM５時には帰社をしています。
　PM５時３０分、何もない場合は冷蔵庫からマイブ
ームのチューハイを飲む。その一時が一番優越を感
じる瞬間でその時間を楽しめるように毎日の業務に
努めています。

クラブ会報
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居浜から発送出来るようにパレットに積み替えたり、
ドラム缶製品ですと転がしたりして自社運行便に積
み付けを行っております。
　私のその業務内容で運転業務を行っております。
９区・１０区の業務は新居浜市に荷物を持って帰る
業務から始まりますので、AM３時に弊社を出発し丸
亀での積み込み後順番に納品する業務から、隣の
西条市の拠点で積み込み新居浜市内の指定場所
への納品を行う業務をしています。
　中で、私の仕事は運転手の管理と運行車両の管
理と共に、運転業務を行っています

AM２時３０分に起床。AM３時に出発する運転手
の点呼を実施。その後、ひと眠りをしたり、事務業務
がたまっている場合はその時間に作成をしたりして
います。電話等の邪魔がないので素晴らしいくらい
捗ります。
　AM４時３０分、再び起床？　その後支度を行い、
AM５時に再出社後、車両点検・アルコールチェック・
体温計測・日報記入後、西条拠点に向けトラックで出
発。AM６時からサントリー様製品の積み込み、後配
達を行い。AM８時から住友関係各社での集荷業
務を行います。
　その後、住友関係の配達業務を午前中に行い、
昼食の後のお昼寝をしています。
午後からは最近会社での事務業務を行っていま
す。PM４時には業務終了させながらの愛犬の散歩
を実施。PM５時には帰社をしています。
　PM５時３０分、何もない場合は冷蔵庫からマイブ
ームのチューハイを飲む。その一時が一番優越を感
じる瞬間でその時間を楽しめるように毎日の業務に
努めています。

クラブ会報
誌 第一号

私の

が、
『路線便



　今月号は会長アクト、年次大会と年次大会ゴルフがメインの記事となりま
す。年次大会以外に今年度、一番イベントの無い時期で記事不足が予
想されました為、「私の仕事」というテーマで原稿依頼をさせていただい
たところ、皆さん一生懸命に素晴らしい原稿を送って下さいまして内容が
盛りだくさんとなりました。大変有難い事です。皆さんのご協力のおかげ
で会報誌に金賞のアワードをいただけました。もう、後少し、最後まで頑
張ります。                                   　　　　MC広報委員長　福山　宏
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Niihama Lions Club 会長スローガン「こころをこめた奉仕を」
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第1501回  ４月第一例会
4月 12日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

第1502回  4 月第二例会
4月 26日（水）12:15～　リーガロイヤルホ

テル新居浜 
 

第６９回地区年次大会記念ゴルフに参加して
出席大会委員会　永 易  明 洋　　　開催日：令和 5年 4月 22 日（土）　　開催地：サンピアゴルフクラブ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■審議事項
１．後藤達也会長実母ご逝去お供え生花代の支出について
　　２０,０００円（税別）
２．宇野博文さん入院お見舞金の支出について
　　１０,０００円
３．第３回愛リバー･愛ロード決算報告について
４．家族会決算報告について
５．第３回献血予算案について　５月７日（日）
６．委員会開催の変更について
　計画財務委員会
　　５月１日（月）　 →８日（月） １８：００～　事務局　
　青少年委員会
　　５月２日（火）　 →９日（火） １８：３０～　吾秀
　ＭＣ広報委員会
　　５月４日（木･祝）→９日（火） １８：３０～  事務局
■幹事報告
・ 報告事項
１．岡部歩乃佳後援会解散に伴い善意の会費を岡部歩乃佳
　　さんより贈呈　
　３月２８日（火）１０：００～　新居浜市社会福祉協議会
　1,000,000 円　新居浜市社会福祉協議会まごころ銀行
　350,000 円　伊予かんえい会へ寄付
　32,182 円  新居浜 LC消耗品等経費へ充当
２．第６９回 ライオンズクラブ国際協会３３６－Ａ地区年次大会
　・記念ゴルフ大会
　　４月２２日（土）サンピアゴルフクラブ（徳島市）

　　参加者　１０名
　・年次大会式典
　　４月２３日（日）１３：００～ 日本フネン市民プラザ（吉野川市）
　　参加者　１５名
３．次期会員手帳作成打ち合わせ会
　４月２５日（火）１４：００～ 新居浜ひうちLC事務局
　出席者：古川貴章次期会員会則委員長
４．第４期会費引落について
　４月１７日（月）４３,０００円
　下記に参加の方は登録料を通常会費４３ ,０００円と合わせて
　引落とさせていただきます。
　・今治くるしまLC30 周年記念ゴルフ大会登録料
　 　５,０００円
　・地区年年次大会登録料　 ７,０００円
　・地区年次大会、記念ゴルフ大会登録料
　　 １２,０００円（ゴルフと大会はセット料金）
■ 委員会報告
　計画財務委員会
　　家族会決算報告　
　ＭＣ広報委員会
　　今月会報誌掲載間違いについて
　保健福祉委員会
　　第３回献血予算案について
　環境保全委員
　　第 3回愛リバー・愛ロード清掃奉仕決算報告
■出席報告
　会員数５７名、出席４４名、欠席１３名、出席率７７.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥99,000
■閉会ゴング

　令和 5 年 4 月 22 日 ( 日 )、徳島県
吉野川市にて開催されました第 69
回地区年次大会に参加しました。
前日は、早朝に出発し、サンピア
ゴルフクラブにて記念ゴルフ大会に
10 名で参戦（素晴らしくゴージャスで

美しいゴルフ場でした。）、夜の懇親会からは 3 名
が合流し、会長セレクトのお店で雲丹しゃぶ（和牛
や鮑を雲丹出汁でしゃぶしゃぶパクリ、激ウマでし
た！）を堪能し、二次会で楽しくお酒を酌み交わし、
最後は徳島ラーメンで〆る黄金コース。体重増加
間違いなしでホテルに帰りました。
しっかり前日のお酒を残したまま、今期来期の三役
6 名で午前 8 時に会場に到着し、指名選挙を済ま
せ、代議員分科会に参加。私は第二分科会に参
加し、活動事例発表を聞きつつ、前日の〆ラーメン

が効いたのか、二度ほどトイレに駆け込みました。
残りのメンバーと当日参加の外山君も合流し、キッ
チンカーや屋台で昼食を済ませ、総会に参加。空
調のせいか、熱気のせいなのか、会場内は非常に

■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■年次大会記念ゴルフ　入賞
　８位：宇野博文、９位：河端信人、１５位：小野周平
　４５位：佐伯澄男、７０位：金田智行
　ニアピン賞：河端信人

■会員卓話
　「会社紹介と私の趣味」
　　計画財務委員会　三木悠司ライ

オン

■審議事項
　なし
■幹事報告
・ 報告事項
１．第６９回 ライオンズクラブ国際協会３３６－Ａ地区年次大会
　・記念ゴルフ大会　
　　４月２２日（土）サンピアゴルフクラブ（徳島市）
　参加者：L 宇野博文、L 岡村真里哉、L 小野周平、L 金

　田智行、　L 河端信人、L 後藤達也、L 佐伯澄男、L 白
　石誠一、L神野雄　太、L永易明洋
　・年次大会式典
　　４月２３日（日）１３：００～ 日本フネン市民プラザ（吉野川市）
　参加者： L 宇野博文、L 岡村真里哉、L 小野周平、L 金
　田智行　、L 河端信人、L 後藤達也、L 佐伯澄男、L 白
　石誠一、L 神野雄　太、L 永易明洋、L 伊藤龍一、L 大
　竹崇夫、L能瀬伸一、L外山　貴一、L有富正治　　
２．次期会員手帳作成打ち合わせ会
　４月２５日（火）１４：００～ 新居浜ひうちLC事務局
　出席者：古川貴章次期会員会則委員長
３．第３回献血
　５月７日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
４．新居浜市総合福祉センター案内板液晶ディスプレイ贈呈式 
　４月２７日（木）９：００～　新居浜市総合福祉センター　
　出席者：後藤達也会長、金田智行幹事
■ 委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画
　財務委員会、ＭＣ広報委員会
　（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保
　全委員
■出席報告
　会員数５７名、出席４８名、欠席９名 ,出席率８４.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥94,000
■閉会ゴング

　地区年次大会記念ゴルフ大会は、
４月２２日にクラブ月例を兼ねて、徳
島のサンピアゴルフクラブで開催さ
れました。総勢１０名が４台の車に
乗り合わせて徳島へ向かいました。
サンピアゴルフクラブは、春には７００

本の桜が咲き徳島県下では名門のゴルフ場です。
現在では珍しいオールキャディー付きで、丘陵コース
の池がらみのホールが多く、戦略性も高く、グリーンも
よく整備されていました。
　当日は、晴天に恵まれましたが、風があり少し肌寒
さを感じながら、アウトコースを９時過ぎに１組目、神
野ライ

オン、白石ライ
オン、岡村ライ

オン、河端ライ
オン、２組目、宇野ライ

オン、佐伯
ライ
オン、金田ライ

オン、３組目、後藤ライ
オン、小野ライ

オン、永易でスタートし
ました。
　コースは広く、ＯＢ杭もあまり見当たらず、ドライバ
ーを思いきり振り回すことができましたが、林に入れ
ると中々難しいところがありました。しかし、キャディー

付きで気持ちよくプレーすることができました。
　クラブ月例の成績発表は、懇親会で行われ、結
果を肴に大いに盛り上がり有意義な時間を過ごすこ
とができました。４番でイーグルを取った金田さんが
優勝に輝き、２位にはハンディに恵まれた永易、３
位がベスグロの白石さんでした。後藤会長は、昼
に追加のハイボールを２杯飲んだせいか４位になりま
した。記念大会の成績は、８位に宇野さんと９位に
クラブ唯一のニアピン賞を取った河端さんが入賞し、
飛賞は４５位に佐伯さんと７０位に金田さんが入りま
した。受賞された皆様おめでとうございました。
　同伴者の後藤さん、小野さん、年寄りにお付き
合いをして頂き、楽しくプレーすることができました。
ありがとうございました。また、色々とお世話をして
頂いた金田幹事とゴルフ部会長の佐伯さんにも御
礼申し上げます。参加されたメンバーの皆様、遠
征ゴルフおつかれさまでした。

　　　　　　　　

サン

暑く、背中が汗だくになるほどでした。総会中は心
無いヤジを飛ばす輩もおり、同じライオンズの一員と
して非常に不愉快に感じました。（もちろん当クラブ
メンバーではありません）ただ、コロナ明けで久々
の規制のない地区年次大会は非常に楽しく有意義
な時間となりました。
参加者の皆様ご苦労様でした。お疲れさまでした。
そしてありがとうございました。

　　　　　　■ ガバナーズアワード ■
  事業資金獲得賞　　　　　　　　　　　銀　賞
  地区奉仕活動特別賞（子ども食堂）　　 　銅　賞
  地区奉仕活動特別賞（フードバンク）　　　銀　賞 
  クラブ会報優秀賞　　　　　　　　　 　金　賞
  保健福祉賞　献血部門　　　　　　　　優秀賞
  　　　　　　献眼協力部門　　　　　　優秀賞
  　　　　　　臓器提供部門　　　　　　努力賞
  国際関係賞　海外クラブとの姉妹提携  特別友好賞
  国際交流賞　　　　　　　　　　　　　特別賞
  同好会優秀賞　　　　　　　　　　　　金　賞　
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新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (4月分 )

５７
１１
２７
４２
１３７

1
0
0
62
63

418,000
0
0

3,294
421,294

80.7
77.3
53.9
72.6
71.1

86.7
86.4
82.7
88.1
86.0

名 ％ ％ Ｈ 円

BIRTHDAY &  MARRIAGE

５月 誕生日おめでとうございます
　有富正治、池田拳成、宇野博文、村上博昭
　続木　剛、濱野剛年

５月結婚記念日おめでとうございます
　石川　稔、大上幸雄、大竹崇夫、鴛田宗司
　神野雄太、福山　宏、古川貴章、真木泰彦

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き

行  事  予  定

会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

4月 22日 ( 土 )　サンピアGC

佐 伯 澄 男

永 易 明 洋

金 田 智 行

白 石 誠 一

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

GOLF

５０
４６
４５
５０

４８
４７
４５
５０

２６.８
１９.８
１５.８
１６.２

９８
９３
９０
１００

７１.２
７３.２
７４.２
８３.８

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 ５月　８日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
５月第一例会 ５月１０日（水）12:15 ～リーガロイヤルホ

テル新居浜

５月第二例会 ５月２４日（水）12:15 ～リーガロイヤルホ
テル新居浜

・委員会
計画財務委員会 ５月　８日（月）18:00 ～ 事務局
青少年委員会 ５月　９日（火）18:30 ～ 吾　秀
MC広報委員会 ５月　９日（火）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 ５月１１日（木）18:30 ～ 純な和
環境保全委員会 ５月１５日（月）18:30 ～    事務局
会員会則委員会 ５月２２日（月）18:30 ～    花　園
出席大会委員会 ５月２２日（月）18:30 ～    花　園
・クラブ・その他行事予定
第３回献血・献眼登録奉仕活動
　５月７日（日）10:00 ～　イオンモール新居浜駐車場
令和 5年度春の全国交通安全運動「人の輪」
　５月１１日（木）　10:30 ～　平形橋歩道上
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　５月１４日（日）10:04 ～　　新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定　　　　　　　
くらげの会　　　　奇数月の予定 　     
スポーツ部会　　　5月 12､26 日（金）19:30 ～     川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　5月 19 日（金）18:30 ～  　 み な と　
釣り同好会　　　　　　　

　　　　　
会長アクト〈案内板ディスプレイ〉贈呈式

会　長　  後 藤  達 也　日時：令和 5年 4月 27 日（木）9:00 ～ 場所：新居浜市総合福祉センター　　　　
　　　　　　　　　　        　

4 月理事・委員長会
4月 10日（月）18:30～ 商工会館3F研修室

第69回336-A地区年次大会に参加して　
幹　事　 金 田  智 行　　　　　開催日：令和 5年 4月 23 日（日）　開催地：日本フネン市民プラザ　　
　　　　　　　　　　　　　　　　        　

●会長挨拶　後藤達也会長
●審議事項
１．後藤達也会長実母ご逝去お供え生花代の支出について
　　２０,０００円（税別）
２．宇野博文さん入院お見舞金の支出について
　　１０,０００円
３．第３回愛リバー･愛ロード決算報告について
４．家族 会決算報告について
５．第３回献血予算案について　５月７日（日）
６．委員会開催の変更について
　計画財務委員会
　　５月１日（月）　 →８日（月） 18:00 ～　事務局　
　青少年委員会
　　５月２日（火）　 →９日（火） 18:30 ～　吾秀
　ＭＣ広報委員会
　　５月４日（木･祝）→９日（火） 18:30 ～  事務局
● 報告事項
１．岡部歩乃佳後援会解散に伴い善意の会費を岡部歩乃佳
　さんより贈呈　
　３月２８日（火）10:00 ～　新居浜市社会福祉協議会
　　1,000,000 円　新居浜市社会福祉協議会まごころ銀行
　　350,000 円　伊予かんえい会へ寄付
　　32,182 円  新居浜 LC消耗品等経費へ充当
２．第６９回 ライオンズクラブ国際協会３３６－Ａ地区年次大会
　・記念ゴルフ大会

　　４月２２日（土）サンピアゴルフクラブ（徳島市）
　　　参加者　１０名
　・年次大会式典
　　４月２３日（日）１３：００～ 日本フネン市民プラザ（吉野川市）
　　　参加者　１５名
３．次期会員手帳作成打ち合わせ会
　４月２５日（火）１４：００～ 新居浜ひうちLC事務局
　出席者：古川貴章次期会員会則委員長
４．第４期会費引落について
　４月１７日（月）４３,０００円
　下記に参加の方は登録料を通常会費４３,０００円と合わせて
　引落とさせていただきます。
　・今治くるしまLC30 周年記念ゴルフ大会登録料
 　　５,０００円
　・地区年年次大会登録料　　 ７,０００円
　・地区年次大会、記念ゴルフ大会登録料
　　 １２,０００円（ゴルフと大会はセット料金）
● 委員会報告
　計画財務委員会
　　家族会決算報告
　保健福祉委員会
　　５月７日（日）の献血活動宜しくお願いします。
　環境保全委員
　　第３回愛リバー・愛ロード清掃奉仕決算報告

　令和 5 年 4 月 22 日 ( 日 )、徳島県
吉野川市にて開催されました第 69
回地区年次大会に参加しました。
前日は、早朝に出発し、サンピア
ゴルフクラブにて記念ゴルフ大会に
10 名で参戦（素晴らしくゴージャスで

美しいゴルフ場でした。）、夜の懇親会からは 3 名
が合流し、会長セレクトのお店で雲丹しゃぶ（和牛
や鮑を雲丹出汁でしゃぶしゃぶパクリ、激ウマでし
た！）を堪能し、二次会で楽しくお酒を酌み交わし、
最後は徳島ラーメンで〆る黄金コース。体重増加
間違いなしでホテルに帰りました。
しっかり前日のお酒を残したまま、今期来期の三役
6 名で午前 8 時に会場に到着し、指名選挙を済ま
せ、代議員分科会に参加。私は第二分科会に参
加し、活動事例発表を聞きつつ、前日の〆ラーメン

が効いたのか、二度ほどトイレに駆け込みました。
残りのメンバーと当日参加の外山君も合流し、キッ
チンカーや屋台で昼食を済ませ、総会に参加。空
調のせいか、熱気のせいなのか、会場内は非常に

暑く、背中が汗だくになるほどでした。総会中は心
無いヤジを飛ばす輩もおり、同じライオンズの一員と
して非常に不愉快に感じました。（もちろん当クラブ
メンバーではありません）ただ、コロナ明けで久々
の規制のない地区年次大会は非常に楽しく有意義
な時間となりました。
参加者の皆様ご苦労様でした。お疲れさまでした。
そしてありがとうございました。

　　　　　　■ ガバナーズアワード ■
  事業資金獲得賞　　　　　　　　　　　銀　賞
  地区奉仕活動特別賞（子ども食堂）　　 　銅　賞
  地区奉仕活動特別賞（フードバンク）　　　銀　賞 
  クラブ会報優秀賞　　　　　　　　　 　金　賞
  保健福祉賞　献血部門　　　　　　　　優秀賞
  　　　　　　献眼協力部門　　　　　　優秀賞
  　　　　　　臓器提供部門　　　　　　努力賞
  国際関係賞　海外クラブとの姉妹提携  特別友好賞
  国際交流賞　　　　　　　　　　　　　特別賞
  同好会優秀賞　　　　　　　　　　　　金　賞　

　4 月 27 日、新居浜市総合福祉セ
ンターにて会長アクトで寄贈させて
いただいた液晶ディスプレイの贈
呈式に金田幹事と山下さんと三名
で行って参りました。｠
AM9 時に訪問させていただき、社

会福祉協議会会長の小野正師様と少しお話をさせ
ていただいた後、贈呈式として目録をお渡しさせて
いただきました。
　その後、寄贈して設置されてある案内板ディス
プレイの前で記念撮影をしました。｠
以前までの案内板はホワイトボードに直接書き込ん
だり、案内文書をマグネットで止めたりと使用してい
たそうです。この度寄贈させていただいた案内板

は 65 型の液晶ディスプレイで、大きくて視認性も格
段にアップしたということで社会福祉協議会さんも大
変喜んでいただけました。｠
　今期会長に就任させていただいてから会長アク
ティビティは何にしようか？と考えておりましたが、私
の両親が晩年に社協のケアマネジャーさんにお世話
になっていた時期がありましたので、その恩返しと
いう気持ちを込めて社協さんに何かお役に立てませ
んか？と打診させていただいておりました。
　総合福祉センターの入り口をくぐれば直ぐに目に
留まる場所にディスプレイが設置されてあって、市
民の方々にも活用していただけそうで良かったなと
思っています。｠
この寄贈にあたって私と社会福祉協議会さんの間を
取り持っていただいた伊藤龍一さんありがとうござ
いました。
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  新居浜ライオンズクラブ 会報
毎月第1例会（第2水曜日）発行

会長  後藤 達也　幹事  金田 智行　会計  佐伯 澄男
発行責任者  MC広報委員長  福山　宏

編集後記
　今月号は会長アクト、年次大会と年次大会ゴルフがメインの記事となりま
す。年次大会以外に今年度、一番イベントの無い時期で記事不足が予
想されました為、「私の仕事」というテーマで原稿依頼をさせていただい
たところ、皆さん一生懸命に素晴らしい原稿を送って下さいまして内容が
盛りだくさんとなりました。大変有難い事です。皆さんのご協力のおかげ
で会報誌に金賞のアワードをいただけました。もう、後少し、最後まで頑
張ります。                                   　　　　MC広報委員長　福山　宏

■事務局
〒792-0025
新居浜市一宮町２丁目4番８号新居浜商工会館2F
TEL(0897)34-9400　FAX(0897)34-9404
E-mail niihama@204-lc.club　URL http://204-lc.club

■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30
■例 会 場　〒792-0007
　　　　　　新居浜市前田町6番9号
　　　　　　リーガロイヤルホテル新居浜　
　　　　　　TEL(0897)37-1121

NO.204  国際協会336-A地区2R-1Z　新居浜ライオンズクラブ  since1960.10.04

２．会長アクト贈呈式
　　第 69 回地区年次大会・記念ゴルフ
４．会報誌 700 号を記念して
　　私の仕事
５．私の仕事は弁当作りではありません
　　私の仕事紹介
６．ライオンズ情報
８．ドネーショントピックス
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●●●  4月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス

後藤　達也　誕生日のお品をいただきました。有り難うございました。    
　　　　　　53 歳になりました。
金田　智行　1500 回記念例会並びに家族会出席出来ず申し訳ありま
　　　　　　せん。雨の小豆島楽しんだ事でしょう。来週の地区年次
　　　　　　大会も宜しくお願いします！
伊藤　嘉秀　アフターコロナに向けた第一歩の例会また 1501 回の例会
　　　　　　おめでとうございます。
大竹　崇夫　仕事のため超早退となりました。申し訳ございません。
佐伯　澄男　小豆島家族会 1500 例会本日1501 回目の例会です。記
　　　　　　念バッジ有り難うございます。
伊藤　龍一　1500 回記念例会ｉｎ小豆島家族会に参加出来ず残念で
　　　　　　した。1600 回記念には参加出来るように頑張ります。
近藤　充徳　先日の 1500 回例会と家族会、計画財務委員会の皆様
　　　　　　お世話になりました。
山下　邦俊　今月の会報誌大変な間違いをしてしまいました。3 ページ
　　　　　　の今治くるしま LC 結成 30 周年の記事は金田幹事が書
　　　　　　いた原稿でした。名前を間違えて掲載してしましました。
　　　　　　申し訳ございませんでした。
能瀬　伸一　随分と暖かくなってきました。体調を崩しやすい時期です
　　　　　　ので十便にお体ご自愛下さい。
宇野　博文　人生初めての入院でした。身体にメスを入れるのも初体
　　　　　　験でしたがナントかもとの生活に戻りつつあります。これか
　　　　　　らライオンズ活動を小間まで以上頑張りたいと思います。
永易　明洋　家族会の小豆島遠征は楽しく過ごさせていただきました。
　　　　　　本当にお世話になりました。
青野　泰介　ドラマも終わりまして、やっと静かになりました。僕も一視
　　　　　　聴者としてなぜかドキドキしながら最終回まで楽しみまし
　　　　　　た。こんな経験は誰でも出来る物ではないのでありがたい
　　　　　　思い出にしたいと思います。観て下さったかた、有り難う
　　　　　　ございます。ちなみにドラマはフィクションです !
有富　正治　午前中仕事を終え、弁当を買って帰ったところ愛する妻に
　　　　　　「ライオンズの例会」でしょうといわれ飛んできましたのでジ
　　　　　　ャンパーで来ました。ぼけてきたのかな？
岡村真里哉　コロナ危機感でのマスクより花粉症でのマスクが必須の毎
　　　　　　日です。皆様はいかがでしょうか？皆様がマスクなし生活
　　　　　　早く来ると良いですね。
真鍋　憲夫　1500 回記念例会小豆島で開催されお祝い申し上げます。
　　　　　　一日雨であいにく景色は不良でしたが、計画財務委員会
　　　　　　の皆様のおかげで心温まる旅行が出来ハッピーでした。
　　　　　　感謝です !
高橋　在錫　仕事で今から高知へ行きます。
濱野　剛年　家族会ｉｎ小豆島お疲れ様でした。楽しい会となり美味し
　　　　　　いお酒も飲めましたが、少し記憶がございません・・・
奥嶋啓一郎　新年度になり皆さん季節の変わり目で体調はいかがでしょ
　　　　　　うか。私は数年ぶりにぎっくり腰になり先日ようやく直りまし
　　　　　　た。皆さんも体調にお気をつけ下さい。
塩見　秀晴　4月は花見に入学式に選挙と忙しい人が多いですねエ～。
　　　　　　広瀬でお弁当を広げただけでした。
石川　　稔　新緑がまぶしく目に映る候となり季節の移ろいを感じます。
河端　信人　石川みのるさん当選おめでとうございます。
塩見　公一　新居浜ライオンズクラブ 1500 回例会おめでとうございま
　　　　　　す。家族会も霧は凄かったですが無事に小豆島に渡るこ
　　　　　　とができで良かったです。
神野　雄太　理事会欠席しました。
篠原　大蔵　先日、新居浜カントリークラブでベストスコアが出ました。4
　　　　　　月22日の徳島の記念ゴルフ大会も頑張ります。
橋田信一郎　本日は出席出来ません。ドネーションだけします。
松浦　一雄　今年も沢山の桜を観て楽しく過ごせました。テレビを通し
　　　　　　て日本中の評判お高い桜も観ました。北海道も最速で桜
　　　　　　が咲きました。桜は良いなあ。酒が飲めるもの。
三木　悠司　1500 例会並びに家族会お疲れ様でした。天候は芳し
　　　　　　くありませんでしたが大勢での小豆島大変楽しく過ごさせ
　　　　　　ていただきました。
・・・家族会段取りして下さった計画財務委員会の
　　　　　　　　　　　　　みな様有り難うございました・・・
外山貴一／真木泰彦／加藤久博／福山　宏／新田久司／高木泰斉
／上野　剛／村上博昭／大石隆憲／西原謙一／伊藤久門／小野周
平／今村　忍

後藤　達也　年次大会大変お疲れ様でした。来年はもっと沢山の方に
　　　　　　参加していただけたらと思います。
金田　智行　4 月度月例コンペ優勝しました。同組の宇野さん、佐伯さ
　　　　　　んありがとうございました。その上に生涯初イーグルを取り
　　　　　　ました。4番ロング、最高です !
伊藤　嘉秀　4 月は何かと皆様をお騒がせ致しました。ご協力有り難う
　　　　　　ございました。
佐伯　澄男　徳島年次大会お疲れ様でした。うにしゃぶ美味でした。
白石　誠一　年次大会お疲れ様でした。
能瀬　伸一　先日の地区年次大会お疲れ様でした。来期も多くのメン
　　　　　　バーで参加したいと思いますので宜しくお願いします。
有富　正治　ありがとうございました。
永易　明洋　年次大会のゴルフに参加してきました。お天気に恵まれ楽
　　　　　　しくプレーができました。色々お世話をいただき有り難うご
　　　　　　ざいました。
伊藤　龍一　徳島での年次大会に参加された方お疲れ様でした。今
　　　　　　回も沢山食べて飲んで楽しかったです。段取りしていた
　　　　　　だいた金田幹事大変お疲れ様でした。皆様楽しい GW
　　　　　　をお過ごし下さい。
神野　雄太　年次大会お疲れ様でした。往復、小野さんの車に便乗
　　　　　　させてもらいお世話になりました。
宇野　博文　5 月 GW が近くなってくると花粉の飛散が少なくなってきま
　　　　　　した。これからゴルフも庭の草引きも楽しみたいと思ってい
　　　　　　ます。
真鍋　憲夫　春にしては寒い日が続き少し身体の不調を感じました。年
　　　　　　次大会での表彰を受け保健福祉委員会活動をこれからも
　　　　　　頑張って活動しようと存じますので今後とも宜しくお願い致
　　　　　　します。
続木　　剛　花粉症に悩まされています。何か良い対策はないでしょうか？
加藤　久博　肌寒い日が続きますがお体ご自愛下さい。
大上　幸雄　三木悠司さん卓話お疲れ様でした。
藤縄　洲二　アイアン買いました。これで優勝するぞ !
高橋　在錫　早退します。
石川　敏則　5月7日（日）献血よろしく。
外山　貴一　年次大会お疲れ様でした。
福山　　宏　会報誌アワードで金賞をいただけたようです。皆様ご協力
　　　　　　有り難うございました。
小野　周平　年次大会お疲れ様でした。天気にも恵まれて気持ちの良
　　　　　　い時間を過ごせました。
河端　信人　先週の年次大会お疲れ様でした。
今村　　忍　ゴルフに良い季節になりました。またやる気を出して頑張
　　　　　　るぞ・・・。
村上　博昭　今月20日に新居浜市営球場で行われた、愛媛マンダリン
　　　　　　パイレーツの公式戦に人生で初めて始球式をしてきまし
　　　　　　た。緊張しましたがストライクが入って良かったです。
奥嶋啓一郎　令和 5 年の春期コロナワクチンは申請しないと接種券が
　　　　　　届かないかもしれません。ぜひ接種を。
松浦　一雄　4/15、17 の二日間新幹線に乗りましたが、車両の席の
　　　　　　半分以上が一目で外国人とわかる人たちでした。インバウ
　　　　　　ンドの復活は凄いですね。
三木　悠司　本日は例会の貴重な時間を頂戴し卓話をさせていただき
　　　　　　有り難うございました。
矢野　健司　健康のため、ウォーキングを始めようと思っています。三日
　　　　　　坊主にならないように気をつけます。
天野　　淳　お久しぶりの例会です。
塩見　秀晴　季候も大分良くなってきました。若葉の季節です。新芽
　　　　　　がでるように。
田村　慎二　朝晩まだ肌寒いですが、お体に着付けてお過ごし下さい。
石川　　稔　暖かくなったり寒くなったり体調管理は大変ですね。皆さ
　　　　　　んご自愛下さい。
橋田信一郎　ここ数日気温の変化が大きくなってきています。体調を崩
　　　　　　さないよう気をつけましょう。
濱野　剛年　三木君卓話お疲れ様でした。
青野　泰介　三木さんの卓話に感謝 !（今から聞きますがおそらく緊張
　　　　　　せずすらすら話してくれるでしょう）
塩見　公一　三木君卓話お疲れ様でした。急にお願いしてゴメンなさい。
高木　泰斉　三木悠司さんの卓話に感謝いたします。
山下　邦俊　三木さんの卓話に感謝して！
・・・三木悠司さんの卓話有り難うございました・・・
真木泰彦／近藤充徳／上野　剛／大石隆憲／篠原大蔵／西原謙一
／伊藤久門

　令和 5 年 4 月 22 日 ( 日 )、徳島県
吉野川市にて開催されました第 69
回地区年次大会に参加しました。
前日は、早朝に出発し、サンピア
ゴルフクラブにて記念ゴルフ大会に
10 名で参戦（素晴らしくゴージャスで

美しいゴルフ場でした。）、夜の懇親会からは 3 名
が合流し、会長セレクトのお店で雲丹しゃぶ（和牛
や鮑を雲丹出汁でしゃぶしゃぶパクリ、激ウマでし
た！）を堪能し、二次会で楽しくお酒を酌み交わし、
最後は徳島ラーメンで〆る黄金コース。体重増加
間違いなしでホテルに帰りました。
しっかり前日のお酒を残したまま、今期来期の三役
6 名で午前 8 時に会場に到着し、指名選挙を済ま
せ、代議員分科会に参加。私は第二分科会に参
加し、活動事例発表を聞きつつ、前日の〆ラーメン

が効いたのか、二度ほどトイレに駆け込みました。
残りのメンバーと当日参加の外山君も合流し、キッ
チンカーや屋台で昼食を済ませ、総会に参加。空
調のせいか、熱気のせいなのか、会場内は非常に
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暑く、背中が汗だくになるほどでした。総会中は心
無いヤジを飛ばす輩もおり、同じライオンズの一員と
して非常に不愉快に感じました。（もちろん当クラブ
メンバーではありません）ただ、コロナ明けで久々
の規制のない地区年次大会は非常に楽しく有意義
な時間となりました。
参加者の皆様ご苦労様でした。お疲れさまでした。
そしてありがとうございました。

　　　　　　■ ガバナーズアワード ■
  事業資金獲得賞　　　　　　　　　　　銀　賞
  地区奉仕活動特別賞（子ども食堂）　　 　銅　賞
  地区奉仕活動特別賞（フードバンク）　　　銀　賞 
  クラブ会報優秀賞　　　　　　　　　 　金　賞
  保健福祉賞　献血部門　　　　　　　　優秀賞
  　　　　　　献眼協力部門　　　　　　優秀賞
  　　　　　　臓器提供部門　　　　　　努力賞
  国際関係賞　海外クラブとの姉妹提携  特別友好賞
  国際交流賞　　　　　　　　　　　　　特別賞
  同好会優秀賞　　　　　　　　　　　　金　賞　


